

# *Cuba salue l'engagement de la FAO envers la sécurité alimentaire et l'élimination de la faim dans le monde*

---



La Havane, 2 juillet, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce lundi après-midi M. Graziano Da Silva, directeur général de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture.

Graziano Da Silva réalise une visite officielle à Cuba où il vient de participer au VIIe congrès continental de la Coordination latino-américaine des Organisations paysannes.

Au cours de la rencontre, le chef de la diplomatie cubaine et son hôte ont confirmé le bon état des relations de coopération entre Cuba et la FAO

Bruno Rodríguez a salué en particulier le travail que M. Graziano Da Silva réalise depuis plus de 7 ans en faveur

de la sécurité alimentaire et de l'élimination de la faim dans le monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194993-cuba-salue-lengagement-de-la-fao-envers-la-securite-alimentaire-et-lelimination-de-la-faim-dans-le-monde>



**Radio Habana Cuba**